

7.06.2017

Dear Client / Уважаемый Клиент,

RE / Тема: forex services / услуги форекс

Please be advised that due to intra-group reorganization we are no longer accepting new clients wishing to receive investment services on Contracts For Differences (CFDs) exclusively.

Настоящим уведомляем Вас о прекращении принятия на обслуживание новых клиентов, желающих получать исключительно инвестиционные услуги по контрактам на разницу (CFD), по причине реорганизации внутри группы.

As of the date of this letter, all new clients will be invited to enter into an agreement with our affiliated company BCS-Forex Ltd.

С даты настоящего письма, всем новым клиентам будет предложено заключить договор с нашей аффилированной компанией БКС-Форекс Лтд.

With regard to our other business activities we will continue to operate as usual.

В отношении остальных наших видов деятельности, мы продолжаем работать без изменений.

We would like to remind you that you may contact us by any of the following means:

Напоминаем, что Вы можете обратиться в БКС Кипр следующими способами:

- send an e-mail at the following address: clients@bcscyprus.com;
- send a letter by mail at the address specified above;
- call to your client manager.

- направить письмо по адресу электронной почты: clients@bcscyprus.com;
- направить письмо по почтовому адресу, указанному выше;
- позвонить своему клиентскому менеджеру.

Best regards / С уважением,

BrokerCreditService (Cyprus) Limited / БрокерКредитСервис (Кипр) Лимитед